



**Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard**

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Gedanken zum Muttertag

Das Wort „Mutter“ ist so viel mehr als nur eine Kombination aus sechs Buchstaben. Es ist ein Gefühl von Geborgenheit, Liebe, Fürsorge und Wärme, das uns seit unserer Geburt begleitet. Mutter zu sein bedeutet Verantwortung zu tragen und eine unermüdliche Liebe und Hingabe zu zeigen.

Eine Mutter ist die Person, die uns gelehrt hat, zu laufen, zu sprechen, die uns getröstet hat, wenn wir uns verletzt haben, und uns in schwierigen Zeiten beigestanden hat. Sie ist die Person, die uns zum ersten Mal in die Arme genommen hat und immer für uns da sein wird, wenn wir sie brauchen- und wenn es nur in unseren Herzen und Gedanken ist.

Mutter zu sein ist kein einfacher Job. Es erfordert Geduld, Opferbereitschaft und eine Hingabe, die nur eine Mutter aufbringen kann. Eine Mutter gibt uns alles, was sie hat, und stellt sicher, dass wir genug haben, um glücklich zu sein. Sie gibt uns ihre Zeit, ihre Liebe und ihre unendliche Unterstützung, ohne jemals etwas dafür zu verlangen.

Eine Mutter ist eine Freundin, eine Lehrerin, eine Beschützerin und ein Vorbild. Sie ist die Person, an die wir uns wenden, wenn wir Rat brauchen, und die uns dabei unterstützt unsere Träume zu verwirklichen. Sie zeigt uns wie man stark ist, wie man kämpft und wie man erfolgreich ist.

Mutter zu sein bedeutet auch, uns loszulassen und uns in die Welt zu entlassen, um unseren eigenen Weg zu gehen. Eine Mutter gibt uns Freiheit, zu wachsen und zu lernen, aber sie ist immer da, um uns aufzufangen, wenn wir fallen.

Das Wort „Mutter“ mag klein sein, aber es hat eine immense Bedeutung. Es steht für eine Liebe, die unendlich und bedingungslos ist. Es steht für eine Person, die uns geformt hat und die uns für immer prägen wird. Eine Mutter ist mehr als nur ein Wort – sie ist das Wunder,



das uns das Leben geschenkt hat.

In diesem Sinne wollen wir „Danke“ sagen und allen Müttern ins Gedächtnis rufen, wie wertvoll sie sind und dass sie sich auch mal selbst beschenken dürfen. Unsere Bewohnerinnen haben sich mit wunderschönen Muttertags -Herzen selbst eine Freude gemacht, weil es oft die Kleinigkeiten sind, die die Augen zum Leuchten bringen.

